

Pressemitteilung

Junge Union Offenbach

Markwaldstraße 11 63073 Offenbach mj@ju-offenbach.de www.ju-offenbach.de

Nummer 3/16 vom 10.03.2016, 1 Seite

JUNGE UNION OFFENBACH freut sich über gute Ergebnisse für ihre Kandidaten Das Kommunalwahlergebnis belohnt unser Engagement als Jugend der CDU.

Die Junge Union Offenbach (JU) zieht ihr Resümee zur Wahl am vergangenen Sonntag. Neben unseren zukünftigen Stadtverordneten Miriam Heberer, Marc Oliver Junker und Jonas Heberer reihen sich die JUngen Kandidaten der JU Offenbach durch Kumulieren und Panaschieren in starke Einzelergebnisse ein.

"Dem hessischen Trend folgend ging die CDU Offenbach leider nicht als stärkste politische Kraft aus den Kommunalwahlen am vergangenen Sonntag hervor. Auch vor unseren kommunalen Anliegen machten die bundespolitischen Themen keinen Halt", kommentiert der stellvertretende Kreisvorsitzende Nico Barthel. Zuversichtlicher stimmt ihn das Abschneiden der JUngen Kandidaten aus den Reihen der Jungen Union Offenbach. Durch Kumulieren und Panaschieren haben viele Bewerber der JU ihre Position gegenüber ihren ursprünglichen Listenplatzierungen deutlich verbessert.

Spitzenkandidatin Miriam Heberer (23 Jahre) machte gleich neun Plätze gut und landete auf Position 9 der CDU-Stadtverordneten. Der Kreisvorsitzende Marc Oliver Junker (29 Jahre) verbesserte sich um vier Plätze auf Position 10 und der aus Bieber stammende Jonas Heberer (27 Jahre) nimmt nun auf Position 14 – nunmehr 14 Plätze verbessert – in der neuen Fraktion Platz. "Der Kreisvorstand der Jungen Union gratuliert unseren drei gewählten Stadtverordneten und wünscht Ihnen eine erfolgreiche Arbeit in den kommenden fünf Jahren", so Barthel: "Dieses Wahlergebnis ist für die Junge Union Ansporn des Wählers für engagierten Wahlkampf und den hohen persönlichen Einsatz unserer Kandidaten, insbesondere im Vereins- und Gesellschaftsleben unserer Heimatstadt." Dies unterstreichen auch die außerordentlichen Sprünge unserer JU Mitglieder Tobias Grün (26 Jahre) von Listenplatz 51 auf 21 sowie Sebastian Kurt (29 Jahre) von Platz 54 auf 23.

Mit Miriam Heberer, Marc Oliver Junker und Jonas Heberer stellt die Junge Union drei der insgesamt 17 Stadtverordneten der CDU in der neuen Fraktion. "Sie sind hoch engagiert, bringen ihre individuelle Erfahrung mit und werden die Anliegen und Ideen unseres JU Kommunalwahlprogrammes in die Arbeit der Stadtverordnetenfraktion einbringen. Die JU wird Sprachrohr der jungen Generation unserer Fraktion sein", versichert Nico Barthel.